

Der Polarexpress



Hallo liebe Eltern,
mit etwas Verspätung,- aber besser spät als nie, hier der erste Polarexpress für
das Jahr 2022 ! 😊

Wir wünschen allen Familien ein schönes neues Jahr und freuen uns sehr auf das
neue Kitajahr. Bereits in den ersten Wochen gab es einige Veränderungen in der
Kita.

- > Die Bühne im Baubereich wurde zum Bau-Plateau mit Rampe Umgebaut
- > Die 2 Ebenen wurde ebenfalls umfunktioniert, jetzt kann man sich super dort
verstecken :D



Des Weiteren hat Kathrin mit Ihrem Projekt „Die Superhelden-
Streitschlichter“ begonnen. Der Name des Projektes entstand zum Teil aus
Ideen von den Kindern und von Kathrin selbst.

In der Turnhalle wurde fleißig gebaut,
umgebaut und konstruiert 😊

In dem Sinne wünsche wir
euch allen eine schönen
Jahresanfang 😊

Bleibt Gesund !!! 😊 😊

